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Ich denke, wir sind auf LinkedIn so erfolgreich, weil wir die Plattform 

für den Zweck nutzen, für den sie konzipiert wurde. Unsere Zielgruppe 

sucht auf LinkedIn nach jobrelevanten Informationen. Deshalb 

reagieren unsere Prospects so gut, wenn wir ihnen wertvolle, 

informative Inhalte anbieten, die auf ihre Bedürfnisse zugeschnitten 

sind. Unsere Kosten pro Lead liegen mittlerweile 85 % unter den 

Branchen-Benchmarks.
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